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I N F O R M A T I O N I0147/19  
 

Beratung Tag Behandlung 
   

Der Oberbürgermeister 23.07.2019 nicht öffentlich 
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr 15.08.2019 öffentlich 
Stadtrat 22.08.2019 öffentlich 

 
Thema: Fortführung und Instandsetzung des Glacis-Radweges (Zwischeninformation) 
 
 
Mit Beschluss-Nr. 2113-059(VI)18 beschloss der Stadtrat am 24.09.2018 mit dem 
Änderungsantrag A0028/18/1 des Ausschusses StBV folgenden Prüfauftrag: 
 
1. Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dem Stadtrat ein Konzept zur Fortführung des 

Glacis-Radweges bis zu Ebendorfer Chaussee/ IKEA zur Beschlussfassung vorzulegen. 
Dabei sind folgende mögliche Streckenvarianten zu untersuchen: 
 
Alternative  
1. Damaschkeplatz – Editharing – Roseggerstraße - Bertha-von-Suttner - Gagernstraße 
oder  
    Motzstraße - entlang der neuen Straßenbahnstrecke bis zum Neustädter Feld (unter  
    möglicher Einbeziehung der bereits vorhandenen Baustraße) - Othrichstraße - Richtung  
    Fort VI – Floraparkgarten - östlich Florapark bis Ebendorfer Chaussee/ IKEA 
Alternative  
2. Damaschkeplatz – Editharing – Roseggerstraße - Bertha-von-Suttner - Gagernstraße 
oder  
    Motzstraße - entlang der neuen Straßenbahnstrecke bis zum Lorenzweg – Lorenzweg –  
    Lerchenwuhne - Fort VI – Floraparkgarten - östlich Florapark bis Ebendorfer Chaussee/  
    IKEA 
 

2. Auf Grundlage des Beschlusses zur Drucksache DS0283/03 „Radverkehrskonzeption der 
LHS Magdeburg 2003“ ist die Planung der Maßnahme zur Instandsetzung des Glacis-
Radweges im Teilabschnitt der Bertha-von-Suttner-Straße und der Gagernstraße in die 
Radverkehrsprioritätenliste aufzunehmen. 

 
Die im A0028/18/1 genannten Routen werden im Rahmen einer Machbarkeitsstudie hinsichtlich 
ihrer Realisierbarkeit geprüft und bewertet. 
 
Nach Vorliegen dieser Ergebnisse kann eine Kostenschätzung zu erforderlichen 
Ausbaumaßnahmen entlang des zukünftigen Glacis-Radweges, so auch für den unter 2. 
genannten Straßenabschnitt, ermittelt werden.  
 
 
 
Dr. Scheidemann 
Beigeordneter für Stadtentwicklung, 
Bau und Verkehr 
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